

Antrag Nr. 19-F-29-0002

CDU, Grüne

Betreff:

Erste Erfahrungen mit dem Betreiberwechsel auf der Linie 75
- Antrag der Fraktionen CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 20.03.2019 -

Antragstext:

Seit dem Fahrplanwechsel am 09.12.2018 hat die Hessische Landesbahn (HLB) die Fahrten der Linie 75 (Wiesbaden-Aschaffenburg) von der DB Region AG übernommen. Damit einhergegangen sind 30 neue Fahrzeuge des Typs Coradia Continental. Aus der Bevölkerung haben sich seitdem Beschwerden über problematische Zustände bei der Fahrradmitnahme gehäuft. Demnach wurde die Anzahl der Stellplätze verringert. Zudem befinden sich diese nicht mehr konzentriert an einer Stelle sondern verteilt über den Zug und werden häufig von Passagieren genutzt, die ohne Fahrrad reisen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie er die Situation für die Fahrgäste nach dem Betreiberwechsel auf der Linie 75, insbesondere zum Thema Fahrradmitnahme, bewertet.

Wiesbaden, 20.03.2019

Claus-Peter Große
Fachsprecher
Bündnis 90/Die Grünen

Max Kendl
Fraktionsreferent

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel
Fachsprecher
CDU

Dr. Alexander Reinfeldt
Fraktionsreferent